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Zoom�live�lesson�
�
___�이에요?�or�____�예요?�
Are�you�+�noun��
�
한국�사람이에요?����are�you�Korean?��
가수예요?����������������are�you�a�singer?�
�
�
�
괜찮아요?�is�it�okay?��
괜찮아요!��
�
�
are�you�American�?��
미국�사람이에요?��
�
are�you�from�New�york?�
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�



미국�사람이에요?��
�
리엔씨!�영국�사람이에요?�
아니요.�저는�영국�사람이�아니에요.�full�sentence�
아니요.�저�영국�사람�아니에요.�spoken�style�
�
�
�
예�맞아요.�yes�you�are�right!��
�
예�/�아니요.���
�
I�am�from�LA�/�state��
저는�엘�에이�출신이에요.��
출신��
�
hometown�where�you�are�from�
출신�chul�sin��
�
저는�서울�출신이�아니에요.�
I�am�not�form�Seoul��
�
I�am�from�+�Your�city!�
�
저는�Your�city�출신이에요.�
저는�버지니아�출신이에요.�chul�sin�i�e�yo��
캘리포니아�
easy�way��
저는�버지니아에서�왔어요.��
저는�미국에서�왔어요.�
저는�한국에서�왔어요�왔어요�come�->�came�
your�home�town�+�에서�왔어요.�
�
�
I�am�from�your�hometown��
�



�
저는�____�출신이에요.�
저는�푸에르토�리코�출신이에요.�
저는�____�에서�왔어요.�
저는�세크라멘토에서�왔어요.�[e�seo�wa�sseo�yo]�
저는�플로리다에서�왔어요.�
�
어디�살아요?�where�do�you�live?�
저는�미국에�살고�있어요�
저는�캐나다에�살고�있어요�
저는�캘리포니아에�살고�있어요.�e�sal�go�i�sseo�yo�
저는�호주에�살고�있어요.�
저는�미국에�살고�있어요.��
저는�혼자�살고�있어요.�I�live�alone�
저는�꼬미랑�살고�있어요.�I�live�with�꼬미��
�
I�live�in�_____�
�
�
저는�몬트리올�출신이에요.�
저는�몬트리올에서�왔어요.�
저는�미국�사람이�아니에요.�
저는�캐나다�사람이에요.�
�
�
�
미쳤어요!!!�너무�비싸요!�
it’s�too�expensive!��
�
�
�
출신��
저는�서울�출신이에요.�
저는�한국에서�왔어요.�
저는�캐나다에서�왔어요.��
�



저는�캐나다�사람이에요.�
�
저는�미국�사람이에요.��
�
�
제인씨!�캐나다�사람이에요?�
아니요.!�저는�캐나다�사람�아니에요.�
�
I�am�not�Canadian�
�
�
�
�
are�you�a�pervert?�
�
변태예요?��
�
예�맞아요!�저�변태예요!�
아니요.�저�변태�아니에요!�
�
�
�
are�you�alone?�
혼자예요?��
저�혼자예요.��
I�am�alone�
아니요!�저�친구�있어요.�chin�gu�i�sseo�yo!��
no!�I�have�a�friend!�
저�친구들�있어요.�들�-�firned’S’��
�
a�friend�vs�friends��
�
들�아이들�children��
들�학생들�sutdents��
�
저�남자친구�있어요.�꺼져요.��



I�have�a�bf�get�away��
미쳤어요?�죽고�싶어요?�죽을래요?�
�
�
are�you�a�good�person?�
좋은�사람이에요?��
�
아니요.�저는�좋은�사람이�아니에요.��
You�are�a�bad�person�
나쁜�사람이에요!!!�
�
�
are�you�a�good�student?�
좋은�학생이에요?�
예�맞아요!�저는�좋은�학생이에요!�
�
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제니�
are�you�busy?�바빠요?�
아니요.�저는�안�바빠요.�an�ba�bba�yo!�
예.�맞아요.�저�바빠요!���
예�저�…�사실…�조금…�바빠요.�
yes..�I�am�to�be�honest�a�little�busy�right�now..�
�
�



아니요.�지금�괜찮아요!�
NO,�It’s�okay!��
�
are�you�busy?�바빠요?�
아니요.�지금�괜찮아요!�
�
is�it�spicy?�매워요?��
아니요!�괜찮아요!���
예..�조금…�a�little�
예.�미친�것�같아요.�i�think�it’s�crazy��
매워요�->�매운�것�같아요.�
�
좋은�것�같아요.�I�think�it�is�good!��
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